

Feliz Navidad!!!

Con melodiosos sonidos y campanitas de cristal, los angelitos están ensayando canciones de navidad.

Con sus dulces voces alegran nuestros corazones, haciendonos también cantar!

Cuando llegó el 24, en el cielo apareció una estrella muy brillante, anunciando la llegada del niño "Dios".

Entre luces de bengala, todos cantamos a coro, ha llegado Nochebuena, mañana será Navidad!

Escuchando nuestros cantos, la Virgen esta sentadita en un pequeño portal, la acompaña San José, borreguitos y pastores. Todos están esperando con mucho frío al pequeño Jesusito.

Resguardados por arcángeles, los reyes ya van llegando, siguiendo a unas estrellas que los van guiando.

El pecebre se ilumina y entre cantos de alegría, aparece el chiquitín. El cielo se ha quedado solo, nuestro Dios, llegó a la tierra para acompañarnos regalándonos paz y amor.

Por eso quiero pedirles, hoy que estamos tan felices, nos acordemos de los que por algo están tristes y no pueden celebrar como nosotros estas fiestas... Ya sé

Hoy hagamos nuestra cena, en el portal de Belén.

Todos quedan invitados y les daremos posada, habrá música con
panderetas, escucharemos también violines tocados por querubines.

Será una verdadera noche de paz y nuestros invitados celestes,
nos prepararán la cena.

Brindaremos con copas derramando amor. Les pediremos a las estrellitas iluminen nuestro árbol y que un cometa dorado se quede quieto en la punta. Como es un lindo cerezo ya tenemos esferitas y escarcha instaladas, la nieve nos hizo el favor.

En otras fiestas nadie tendrá tanta luz, ni de amigos a los angelitos como nosotros. Y toda la noche nos acompañarán... Jesús, Maria y José.

Se imaginan poder arrullar al niño Dios y convivir con sus padres.

Haremos un gran baile y como hay mucha nieve, bailaremos en patines, que por adelantado nos traerán los reyes y como ellos son magos, conseguirán que esta noche todos sean muy felices, comprendiendo lo que son las palabras paz y amor.

Tenemos que apurarnos a envolver nuestros regalos, serán.....

Muchos besos y abrazos apretados!!!

El niño como es tan pequeñito, nos sonríe desde su cuna, arrullado por su madre sin podernos ayudar.

Que sorpresa!!! llegó un reno, con un plateado trinco, nos ha traído muchas cajas envueltas por lindos lazos, todas llenas de ilusiones.

Encantados los recibímos en esta noche de fiesta que siempre recordaremos como el cumpleaños del niño "Dios".

Ha sido todo un éxito, la gente no sintió el crudo invierno, porque estuvo muy contenta, hasta los angeles toque y toque en la orquesta.

Todos están cansados y muchos se van durmiendo. Sólo nos queda un momento para reflexionar...

Y será otro año que podamos decir.....

iGloria a Dios en los cielos y en la tierra paz!!

Soñar y recordar es volver a vivir!

